

28 avril 2024

## Journée Mondiale de la Sécurité et de la Santé au Travail

Quels risques majeurs dans le BTP ? Comment les prévenir ?

« **Le professionnalisme, c'est la sécurité** »

Vélizy-Villacoublay, le 25 avril 2024 – Chaque 28 avril, l'Organisation internationale du travail commémore la Journée mondiale de la sécurité et de la santé au travail, en mettant l'accent sur un thème d'actualité. Cette année, cette journée porte sur l'exploration des impacts du changement climatique sur la sécurité et la santé au travail. L'occasion pour Myrium, opérateur indépendant de référence au service de la performance durable des bâtiments, de revenir sur les risques majeurs liés aux différents métiers de la rénovation énergétique et environnementale du patrimoine bâti et sur les bonnes pratiques pour les prévenir.



**Frédéric Viet, Président de Myrium, se tient disponible pour échanger, notamment sur les thèmes suivants :**

- *Management de la sécurité dans les entreprises : état des lieux et perspectives.*
- *Comment former et mobiliser les équipes de terrain dans des métiers décentralisés sur le sujet de la sécurité ?*
- *La sécurité, travail d'équipe avec les clients, quel rôle pour les maîtres d'ouvrage ?*
- *Chute de hauteur, électrification, intoxication au CO, risque routier... retour sur les 4 risques majeurs dans les métiers du BTP et plus précisément de la rénovation des bâtiments.*
- *Accidents de manutention : un risque à ne pas sous-estimer !*
- *Accueil sécurité : de l'importance de sensibiliser les collaborateurs dès leur embauche.*
- *Analyse et plan d'action post-accident : ou comment apprendre de ses erreurs.*
- *Revue sécurité entre pairs : l'échange de bonnes pratiques pour s'améliorer ensemble.*
- ...

« Les accidents au travail ne sont pas une fatalité, même dans des métiers par nature risqués comme ceux du BTP. La sécurité est la priorité première dans nos entreprises. Être formé à la sécurité, avoir les moyens de protection, le droit d'agir, le devoir de prévenir sont des préalables non négociables. Par ailleurs, la sécurité est l'affaire de tous. La mobilisation de chacun sur le terrain est essentielle. Quiconque travaille dans l'entreprise (dirigeant, encadrant, salarié, intérimaire...) porte la responsabilité de sa propre sécurité, de la sécurité de ses équipes et de celle de ses collègues. Plus encore, la sécurité n'est jamais acquise, le relâchement n'est jamais permis. Formations, échanges sécurité, plans de prévention... de nombreuses actions peuvent être menées pour améliorer la sécurité au travail dans ce secteur. Des actions qui doivent être adaptées aux métiers et aux risques. » explique **Frédéric Viet**.

### A propos de Myrium

Myrium est un opérateur indépendant de référence au service de la performance durable des bâtiments. À travers ses 30 entreprises spécialisées, principalement franciliennes, Myrium mobilise toutes les compétences et maîtrise toutes les composantes techniques (fluides et énergies, notamment chauffage, climatisation, électricité, plomberie... ; enveloppe du bâtiment ; agencements architecturaux ; métiers intégrés ; végétalisation urbaine) qui concourent à la performance, la durabilité et la sobriété des bâtiments collectifs, après leur construction. Myrium prend ainsi en charge tout le cycle de vie des bâtiments existants (dépannage, maintenance, travaux, pilotage de la performance...) pour les pérenniser, les adapter, les entretenir, minimiser leur empreinte, et ainsi permettre au patrimoine bâti d'hier de répondre aux besoins de demain. Ses 1400 experts et techniciens de terrain travaillent aussi bien de manière ponctuelle et ciblée que via des engagements de long terme sur des opérations globales. Myrium intervient sur des bâtiments de toutes tailles pour les secteurs public et privé : copropriétés, immeubles de bureaux, hôtellerie, logement social, surfaces commerciales, équipements collectifs (éducation, santé, culture), sites industriels, data centers, etc. D'origine familiale, Myrium est aujourd'hui principalement contrôlée par ses équipes à travers la réussite d'un projet de transmission pérenne, reposant sur l'actionnariat salarié et assurant son indépendance. Myrium a réalisé plus de 330 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2023.

Plus d'informations sur [www.myrium.fr](http://www.myrium.fr)